

#### Escorca – Nordwest

# Fantástica propiedad en Cala Tuent, Escorca

Número de propiedad: ES233744066



PRECIO DE COMPRA: 145.000 EUR • SUPERFICIE DEL TERRENO: 1.000 m<sup>2</sup>



- De un vistazo
- La propiedad
- Una primera impresión
- Todo sobre la ubicación
- Otros datos
- Contacto con el socio



### De un vistazo

Número de	ES233744066	Precio de compra	145.000 EUR
propiedad		Tipo de objeto	Terreno

























#### Una primera impresión

Fantástico terreno en Cala Tuent, Escorca. Esta parcela está situada en una de las calas más aisladas y vírgenes de la Sierra de Tramuntana, la pintoresca Cala Tuent. El acceso por carretera desde Sóller o Pollensa se realiza a través del espectacular e impresionante desfiladero de Sa Calobra y dura aproximadamente 1 hora y media, lo que convierte a Cala Tuent en el lugar más remoto y de más difícil acceso de toda la isla. Esta lejanía confiere un encanto especial a la bahía y, por tanto, también a esta propiedad de ensueño y una atracción casi mágica para el alma, la promesa de una desaceleración total en estos tiempos tan acelerados y la máxima conexión con una naturaleza espectacular.

Enclavada en un majestuoso panorama montañoso con el Puig Major elevándose en el centro, Cala Tuent cuenta además con un microclima especial que permite una abundancia casi tropical de plantas y una abundancia de naranjas, limones, aguacates y muchas otras frutas.

En Cala Tuent, en el municipio de Escorca, aún se puede disfrutar de la naturaleza tal y como era antes de que comenzara el turismo.

En la propia parcela se puede acampar maravillosamente, debido a la proximidad al mar y la montaña también ofrece una excelente posibilidad para practicar deportes acuáticos, así como senderismo de montaña, escalada y ciclismo. Actualmente la parcela no es edificable.

Con un impresionante panorama montañoso, podrá disfrutar de un oasis de paz y tranquilidad, un viaje en el tiempo en el corazón de la Serra de Tramuntana, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Esta es una oportunidad única de llamar suya a una pequeña parte de este paraíso. ¡Cógelo!



#### Todo sobre la ubicación

Cala Tuent, una bahía en la costa noroeste de Mallorca, es un verdadero consejo para aquellos que quieren experimentar la Mallorca virgen. Rodeada por las montañas de la Serra de Tramuntana, declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, la bahía presume de un paisaje impresionante con aguas cristalinas de maravillosos tonos azules y verdes y una playa cubierta de grava fina y arena gruesa. La playa, tranquila y casi virgen, es ideal para los amantes de la naturaleza y ofrece el escenario perfecto para pasar unos días de relax junto al mar.

En los alrededores hay numerosas rutas de senderismo que atraviesan el impresionante paisaje montañoso y ofrecen impresionantes vistas del mar y los valles circundantes. La ubicación de Cala Tuent es de fácil acceso a pesar de su lejanía. Está a unos 50 kilómetros de Palma y no hay grandes complejos hoteleros ni tiendas, lo que añade encanto y tranquilidad a este lugar. En su lugar, los visitantes encontrarán fincas tradicionales y casas de vacaciones privadas perfectamente integradas en el entorno. Los pueblos, como Fornalutx o Sóller, ofrecen más servicios y están muy cerca. Cala Tuent es un lugar ideal para los compradores de propiedades que aprecian la belleza y la tranquilidad de la naturaleza y quieren llamar suyo a un trozo auténtico y virgen de Mallorca.



#### Otros datos

Por lo general, recomendamos que un abogado especializado compruebe la situación del derecho de construcción. Todos los datos se basan exclusivamente en la información facilitada por el propietario o cliente. No asumimos ninguna responsabilidad por la integridad, exactitud y actualidad de la información. Los gastos de intermediación corren a cargo del vendedor. Los impuestos, gastos notariales y registrales derivados de la compra corren a cargo del comprador.



#### Contacto con el socio

Para más información, diríjase a su persona de contacto:

Florian Waetzoldt

Placa Hostals 11, 07320 Santa Maria del Camí
Tel.: +34 871 - 201 945
E-Mail: santamaria@von-poll.com

Al aviso legal de von Poll Immobilien GmbH

www.von-poll.com